



**Begründung:**

In einer Onlineabstimmung im Zeitraum vom 31. Oktober bis zum 15. November 2022 waren die Jugendlichen der Stadt Backnang und Umgebung aufgerufen, über die Jugendvertreter/innen für den Jugend- und Sozialausschuss abzustimmen. Es standen vier Kandidaten zur Wahl. Insgesamt waren 6.219 Jugendliche zur Abstimmung berechtigt. Diesen Aufruf haben 237 Jugendliche wahrgenommen. Das entspricht einer Beteiligung von 3,81 %. Im Vergleich zur letzten Jugendvertreter-Abstimmung im Jahr 2020 ist die Beteiligung leider gesunken. 2020 lag diese noch bei 6,45 %.

Neun Abstimmungsberechtigte haben die Abstimmung nicht bestätigt bzw. keine Stimmen vergeben.

Insgesamt wurden 412 gültige Stimmen abgegeben.

Aus der Abstimmung ergibt sich folgende Stimmenverteilung:

Paul Simon, Jugendvertreter	188 Stimmen
Paul Harm, Jugendvertreter	139 Stimmen
Rebecca Krauter, Stellvertretung	52 Stimmen
Jako Richter, Stellvertretung	33 Stimmen